

Nombre de alumno: Mariana Isabel Chaidez Chávez

Nombre del profesor: Luis Miguel Sánchez Hernández

Materia: Bioética

Grado: 2' cuatrimestre

Grupo: Enfermería

Ocosingo, Chiapas a 19 de enero del 2023

tratamiento "la hemodiálisis" El comité de Sattle 1961- El doctor Scribner había logrado inventar una cánula que remplaza al riñón en su función depuradora 1962-constituyeron un verdadero comité de ética, en cuyas deliberaciones se tomó en cuenta no sólo la historia clínica sino también la historia vital de los enfermos 1966- Henry Beecher publica un artículo " Ética en investigación clínica" 1964-En una importante revista empleaba procedimientos reñidos en la ética La medicina moderna se fundamenta en las ciencias exactas y naturales El artículo de Beecher Dr.Beecher Afirmaba que al menos 12 de 100 trabajos lo que hacía pensar eran muchos más contenían graves transgresiones a la ética En 1967 una prestigiosa institución Estableció condiciones de valuación de los procedimientos empleados El primer gran plantel cardíaco se realizó y el cirujano fue Cristian Barnard , Se convirtió en famoso del mundo glamorosa El caso Barnard Tú tienes dudas y que fuera El caso Barnard objeto de reflexión jurídica y filosófica La práctica de transplantes asegura la sobrevivencia o en algunos casos la muerte 1932- Tuskegge inició un estudio sobre la " historia natural" La sífilis no tratada Gente de color recibieron a cambio de su participación transporte almuerzo y funeral En 1946 la penicilina estuvo disponible El caso Tuskegge En 1972 Y el congreso de los Estados Unidos decidió crear una comisión nacional para la protección de los sujetos humanos Autoridad social delegó que en sus profesionales no puede ser defraudabas con una planificación defectuosa con engaños de liberados sobre los riesgos de **CAPÍTULO 2** la conducción de los estudios "Antecedentes " Movimiento de reflexión en muchas partes del mundo donde se habla abocó a estudiar la medicina y sus prácticas Joseph y Paul Ramsey Escribieron libros de persistente influencia La reflexión Teológica No enciende la educación científica sobre los estudiantes de medicina incremento en la capacidad técnica de los médicos Era evidente para los autores de la medicina y los techno ciencias experimentaban cambios cuantitativos Movimiento psicosomático =Partes no pierden la bioética examinados en un movimiento de la medicina europea A principios XIX El movimiento psicosomático se presentó con una renovación de la medicina La medicina antropológica y psicosomática Siglo xx La medicina se encontraba afectada por una crisis de carácter humanitario Cualquier sistema de cuidado de salud y sus bicicletas se rige por una idea modélica "sujetos de discurso" Los cordones suelen reconocer algún pionero con el fin de destacar sus propias contribuciones e insertarse en la dignidad de una tradición Juicios con que derrotó Alemania tuvo impacto en la forma como fueron conducidos algunos estudios Otros antecedentes indispensables de la época de postguerra Dr.Potter Se refería más a una ética global La aparición de la literatura es como un libro de Iván Ilich y Tomas Szasz Se considera parte del clima que hizo el celular a la bioética Su formulardor, Van Rensselaver Potter, aspiraba a generar una disciplina que combinara el conocimiento biológico con el conocimiento de los sistemas de valores humanos (Érica) La evolución de la medicina Potter No quería que tu disciplina científica solamente fuera la vieja ética médica Lo rebautizaría como ética global denominación más elocuente y más amplia

1971- La preocupación que traduce el

de decidir quién podía acceder a un

año

término existía naturalmente antes de este

1962- Una revista LIFE narraba la historia de primer comité que tuvo la responsabilidad